

# case. 07

Data

大阪府 Nくんの場合  
普通自動車免許  
ツイン(友達と2人で入校)



どうして合宿で免許を取ろうと思ったの？

自分の性格的に、通学だとダラダラ行って時間かかりそうだったので…。合宿で一気に取った方が良かったので、合宿にしました。

ご飯はどうだった？

美味しかったですよ。毎食メニュー違うし、ボク的にはすごく美味しく頂きました。

友達とツインで

2週間は

ツラくなかった？

最初は2週間同じ部屋はキツイと思ってたんですけど、楽しいです。一緒に来たツレがプレステを持ってきて、サッカーゲームで対戦してました。毎日ワールドカップが開催されてました。

空き時間は何をしていた？

一緒に来た友達とゲームしたり、仲良くなったりとカラオケしてました。あと、夜になると、8人ぐらいで集まってunoやっています。

そのUNOって

生徒の間で

引き継いでるヤツ？

そうですね。いまボクが持っているんですよ。昨日、引き継ぎを受けて、明日仲良くなったUNO仲間にな



引き継ぐ予定です。

教官はどうだった？

運転で注意される事が多かったから、正直へこんだ時もあります。でも、将来ボク

が事故をしない為に、親身になって注意してもらってると思うと、ありがたいです。

特典のホワイトニングはどうだった？

すばらしい腕前で、あっぱれでした。気持ちよかったです。

これから高梁を選ぶようにしている人へ一言

絶対合宿で免許を取った方が良く！高梁は自分の家みたいにアットホーム!!



## 担当教官からひとこと

●たくさんの友達、仲間ができて良かったですね。教習ではつらい事もあったかもしれませんが、安全運転を心掛けて、楽しい運転をしてください。

Nくん担当教官 藤原

